



Le 17 février 2021, en ce jour de mardi gras, la Résidence des 4 Saisons de Terrasson a fêté Carnaval. Les animatrices se sont déguisées et ont déguisé les résidents au rythme de la samba brésilienne, tout en proposant un jeu de mime. Cet après-midi festif s'est achevé avec une dégustation de beignets et de cidre. Les festivités reprennent en 2021, pour le plus grand bonheur des résidents. Cependant, la prudence, la distanciation physique et les gestes barrières restent de mise. La prochaine journée divertissante aura lieu le samedi 27 février 2021, pour fêter les 102 ans d'une résidente.